

undefined - lundi 23 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

L'association Petit dragon prépare activement son gala



Les enfants sont entraînés par Laurent Bataillon le mardi à partir de 17 h 45 à la salle des fêtes du hameau de Faverges.

Créée en 2007, l'association Petit dragon a pour but d'enseigner la boxe japonaise et la self-défense, disciplines auxquelles devraient se rajouter ultérieurement le nunchaku, le judo et le ju-jitsu pratiqués sans kimono.

La boxe japonaise est une boxe qui associe poings gantés et pieds nus. Laurent Bataillon est le directeur technique et le coach de l'association. Il est diplômé d'état et ceinture noire troisième dan de judo-ju-jitsu. Quatre cours sont donnés au long de la semaine : le mardi à la salle de Faverges, boxe japonaise enfants d'abord adultes ensuite, le mercredi, boxe et self-défense ados puis self-défense adultes à la salle des Écoux à Creys.

Cinquante adhérents se partagent les différents cours collectifs et depuis plusieurs semaines, préparent le gala du 7 juin, qui aura lieu à la salle des fêtes du hameau de Faverges à partir de 18 h 30. À cette occasion, le club présentera des démonstrations par des enfants et des adultes dans les disciplines enseignées par Petit dragon. Ouvert à tous, le gala se conclura par des remises de récompenses.

Pour plus de renseignements, voir le site internet de Petit-Dragon : bit.ly/dojojetitdragon